



第 1867 回例会

平成 28 年 3 月 14 日(月)

18:30~ 海南商工会議所 4F
お誕生お祝い・ご結婚記念日お祝い

1. 開会点鐘
2. ロータリーソング 「我等の生業」
3. ゲスト紹介 海南省青少年センター
センター長 浦 啓 様
4. 出席報告 会員総数 48 名 出席者数 26 名
出席率 54.17 % 前回修正出席率 54.17 %
5. 会長スピーチ



会長 阪口 洋一 君
みなさま今日は。お足もとの悪い中ご出席有難うございます。

本日のお客様は、海南省青少年センターのセンター長をされたおられる浦 啓様をお迎えしております。浦様、海南東ロータリークラブにお出でいただき有難うございます。後ほど卓話よろしくお願ひいたします。

本日は、R I、地区からに皆様にお伝えする事項はございませんので、少し時間をいただいて、別のお話しさせて頂きます。私が会長に就任する前に、他のロータリークラブはどのような例会をしているのか興味がありいくつかのクラブにメーキャップさせていただきました。田辺 R C、有田 R C、和歌山 R C、和歌山北 R C、和歌山西 R C、和歌山アゼリア R C、岩出 R C、海南 R C を訪問しました。今年度は御坊南 R C と御坊東 R C を周年記念で訪問させていただきました。その中で岩出 R C と和歌山アゼリア R C について例会メーキャップの印象をお話しさせていただきます。

私が訪問した時の岩出 R C は会員数 28 名のクラブで出席者数は 24 名出席率 85.7%、毎回の出席者数はこれ位だそうで、非常に優秀な出席率です。昨年度の会長さんは水崎さんと言う歯科医で中西さんのお知り合いだそうです。会長スピーチは一般的な内容で当クラブとあまり変わらない内容でした。会長スピーチ



の後に、“友愛の握手”の時間があり、全員がお互いに握手します。メーキャップ費用は 2,000 円で当日は、カレーライスとサラダでした。出席者全員スーツまたはブレザーでネクタイ着用しておられました。食後は自分で食器を、ドアの外の食器置き場まで運ぶシステムでした。このクラブは青少年交換に非常に熱心で毎年のように那賀高校と連携し交換学生を受け入れておられるようです。親睦委員長の方が昭和 42 年ころ、星林高校で藤白神社の吉田先生に教わりましたと言っておられました。少人数のクラブですが、皆さん友好的で立派なクラブで丁寧な対応をしていただきました。

次に、和歌山アゼリア R C についてお話させて頂きます。例会場はアバローム紀ノ国で、非常に雰囲気の良い例会でした。会員数 32 名(内、女性会員 10 名)のクラブで出席率は 70% 位のことでした。設立当初は女性会員が約半数を占めていたそうです。メーキャップ費用 2,000 円でかなり立派な食事でした。このクラブは、昨年も今年も会長さんが非常に若い方がしておられるのが印象的でした。昨年は井上さんと言う 40 代前半で今年は中村さんと言う方でやはり 40 代と思われます。会長スピーチは当クラブとほぼ同じでした。幹事報告は地区の色々な行事予定が詳しく約 10 分位かけて報告されていました。服装は全員が上着着用ですが、ノーネクタイの人もおりました。非常に雰囲気の良いクラブです。

私が幾つかのクラブでメーキャップさせて頂いた印象ですが、どのクラブを訪問しても大変歓迎していただきました。また、当クラブとは異なるロータリーの印象を受けました。各クラブにはそれぞれの歴史と慣習があるですからどれが良いとか悪いとかはないと思います。メーキャップしたことにより、1人のロータリアンとして見識を深めたことは確かです。

皆様もメーキャップの機会をお作りになって、是非他のクラブを訪問してください。きっと良かったと言う印象を持たれると思います。

2015-16 年度 アゼリア R C のテーマ
ロータリーを通じて『学び』
そして『自己改革』を

3月は「水と衛生月間」です

四つのテスト 言行はこれにてらしてから

- ①真実かどうか ③好意と友情を深められるか
- ②みんなに公平か ④みんなのためになるかどうか



事務所 〒642-0002 海南省日方 1294(海南商工会議所内)

電話(073)483-0801 FAX(073)483-2266

会長：阪口 洋一 幹事：横出 廣 SAA：千賀 知起

6. 幹事報告

幹事 横出 廣君
○例会臨時変更のお知らせ
新宮RC 3月23日(水) → 4月2日(土)
18:00～紀南文化会館
IM1組、7クラブ合同例会
講演会
4月6日(水) → 4月6日(水)
15:30～「創立60周年記念例会」
那智勝浦RC 4月7日(木) → 4月2日(土)
18:00～紀南文化会館
IM1組、7クラブ合同例会
講演会
海南西RC 4月7日(木) → 4月2日(土)
19:00～海南省藤白「神田屋」
花見例会
○休会のお知らせ
粉河RC 3月16日(水)
海南西RC 3月31日(木)

7. 委員会報告

○親睦活動委員会 委員長 前田 克仁君
4月4日(月) 19:00～ 花見例会「神田屋」
4月17日(日) 家族例会
多数のご参加をお願いします。

8. ゲスト卓話 海南省青少年センター

センター長 浦 啓様
海南省青少年センターの概要
所在地 海南省下津町丸田
217-1
下津行政局1階
西側
職員構成 センター長、専門員、副主任、派遣警察官 計4名



センターの仕事について

- ①補導・啓発運動
- ②相談活動
- ③環境浄化活動
- ④その他の活動

県内の少年犯罪情勢

触法少年(14歳未満)、犯罪少年(14～19歳)の数は減、小学生は増加



不良行為少年は前年度より増加していて、中でも「深夜徘徊」「暴走行為」が増加傾向

※初発型非行…自転車盗 万引き オートバイ盗
占有離脱物横領

動機が単純、犯行手段が安易なため軽微な犯罪と見られがちだが、繰り返すうち規範意識が薄れ、やがて重大な非行に移行

市内の補導状況について(4月～3月ただしH27は2月末)

補導件数は増加、刑法犯は減少 市内はたいへん落ち着いた状況で不審者の報告も少ない
最近の傾向

同じ少年が繰り返し補導 高校生の深夜徘徊

自己中心的な行動

非行化の原因

(1)本人の特性

(2)家庭環境

安らぎの場所 規則正しい生活

(3)社会環境

便利さを追求するなかでコミュニケーション力が低下

(4)非行に関わる子供を取り巻く環境

最後に

「あなたが大切」という思いを伝えたい。

9. 閉会点鐘

次回例会

第1868回 平成28年3月28日(月)
海南商工会議所4F 12:30～
ゲスト卓話 辻 秀輝整形外科
事務長 服部 祐介様



ニコニコ・BOX

花畑 重靖君 伝統工芸展のお知らせ。海南文化協会の70周年の写真展もありますので、こちらも参加して下さい。
山名 正一君 ゲストの浦 啓様、本日はありがとうございます。

Rotary NEWS

財団100周年の祝賀を企画しよう

5月28日～6月1日に韓国で開かれる国際大会で、ロータリー財団100周年の祝賀が幕を開けます。推進用キットに含まれている資料を活用して、クラブでも今から100周年活動の準備をはじめましょう！キットには以下が含まれています。

- クラブができる活動のアイデア
 - 『世界でよいことをしよう』推進用ちらし
 - 『世界でよいことをしよう』しおり
 - プレスリリースの見本
 - 財団100周年レターヘッド
 - 財団100周年パワーポイントのテンプレート
 - 財団100周年ポストカード
- ロータリー財団の歴史に関するパワーポイント 「Rotary Leader (ロータリーリーダー)」1月号の掲載記事「ロータリー財団、100歳に」のほか、動画「人びとの心に触れた100年」も併せてご覧ください。
- 財団の100年の歴史を数多くの逸話と写真で紹介した『世界でよいことをしよう：人びとの心に触れた100年』は、shop.rotary.org または国際ロータリー日本事務局 業務推進・資料室 (rijpnpi@rotary.org) からご注文いただけます。